
Ayuntamiento de Castellón

1. Acta de la Junta Municipal del Distrito Oeste

Nº de Acta: 29

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 28 de mayo 2018

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:15

Lugar: Pza/Lagunas Ruideras s/n “Mas Blau”

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Carlos Feliu Mingarro
D. Casto Moya Macias
D. Vicente Gonell Mulet
D. José Vte. Álvarez Miravet
Dª. Concepción Guillamón Albalate
Dª. Lorena Bachero Colomer

M  iembros ausentes:   

D. José Luis López Ibáñez
D. David Aguilar Ferrer
D. Fernando Vilar Moreno
D. Enric Clemente Laguarda
D. Pascual Barreda Martínez
D. Pedro Bermúdez Bolos

Presidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecino (Alcaldía)
AVV Pda. Benadresa 
AVV El Saboner
AVV La Choquera 
AMPA CEIP Jaume I

Vicepresidente (PSOE)
Vecino (CS e M)(*)
Vecino (Alcaldía)(*)
Vocal (Compromís)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady (*)
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora(*)

EXCUSA AUSENCIA (*)
Secretari  a  :  
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 30 DE ABRIL DE 2018.

Se aprueba la acta de la Junta del Distrito Oeste celebrada el 30 de abril de 2018 ,
por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por  parte  de  la Sra.  Presidenta se  da  cuenta  de  los  trámites  y  las  distintas
soluciones que se han llevado a cabo según las propuestas y sugerencias expuestas por
los miembros de la Junta, siendo leídos los informes de cada negociado por la Secretaria
de la Junta.



3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS

En primer lugar la Sra. Presidenta da cuenta de la revisión del asfaltado de las
calles del Distrito Oeste, que las distintas Asociaciones habían remitido a esta secretaría,
junto con el Sr. Pascual Barreda y el Sr .José Vte. Álvarez, con el fin de priorizar las que
están más deterioradas para su pavimentación.

El Sr. Jose Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, expone que en la
calle  Canet  lo  Roig,  a  consecuencia  de  las  obras  se  necesita  que  se  limpien  las
alcantarillas de dicha calle. Hace entrega, de parte del Sr. Pascual Barreda, representante
de la AVV Gpo Roser, de dos escritos para su trámite en los que solicita quitar las puntas
de hierro sobrantes de la retirada de vallas publicitarias en los solares de la Ctra. Borriol y
solución al problema de encharcamiento en la calle Venezuela.

La Sra. Concepción Guillamon, representante de la AVV La Choquera, solicita la
limpieza  de  hierbas  en  la  Plaza  de  la  Urbanización.  Limpieza  de  alrededor  de  los
contenedores  a  la  entrada  de  la  Urbanización.  Por  último  pregunta  por  los  temas  del
transporte público en la zona de montaña y por la limpieza de la rambla y barrancos.

El Sr. Vicente Gonell, representante de la AVV Pda. Benadresa, solicita el arreglo
de un bache en la parada de autobús en Pda. Benadresa (junto a la calle Belloter). 

Por último la Sra. Presidenta aporta planos del estudio que se está llevando a
cabo en la zona del Centro Comercial la Salera y sus alrededores para que lo puedan ver
los miembros de la Junta.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna
horas y quince minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman la Presidenta y
la Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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